



Medicina Paliativa

www.medicinapaliativa.es



AGRADECIMIENTO DEL COMITÉ EDITORIAL DE *MEDICINA PALIATIVA*

Estimados lectores, revisores y miembros de la comunidad científica paliativa:

Este año 2021 ha venido con retos interesantes para *Medicina Paliativa*.

Una vez más los investigadores han compartido con nosotros su esfuerzo y conocimientos. Hay que destacar este hecho, dadas las dificultades en las que nos encontramos debido a la situación de la pandemia. Como muestra, tenemos los trabajos presentados en las Jornadas Internacionales de SECPAL en su formato *online*, celebradas en octubre y noviembre de este 2021. Reflejo de ello queda nuestro número especial sobre las comunicaciones de las Jornadas.

Teniendo en consideración los comentarios y sugerencias de autores, lectores y socios de SECPAL, desde el comité editorial de *Medicina Paliativa* hemos dado el paso de incluir dentro de nuestros contenidos un pequeño espacio de formación continuada. Si bien inicialmente se han escogido temas que contribuyan a mejorar los conocimientos en investigación o publicación de los trabajos, la intención es que se vayan cubriendo aquellas áreas que resulten de mayor interés o complejidad para nuestros lectores. Esperamos que esté siendo de vuestro agrado.

El trabajo de años realizado por todos en relación a mejorar la calidad de la revista está empezando a dar sus frutos. Este año hemos conseguido el sello de calidad de la Fundación Española para la Ciencia y Tecnología. Esperamos que este impulso nos ayude a conseguir el acceso a PUBMED.

Por último, hay que mencionar que durante este año se ha producido la aprobación de la Ley Orgánica 3/2021, de 24 de marzo, de regulación de la eutanasia. Con el tiempo veremos cuál es su impacto en los cuidados paliativos. Sobre este tema quedan unas reflexiones en este número.

Gracias al esfuerzo de todos, investigadores, autores, lectores, revisores, socios de SECPAL y Junta Directiva de SECPAL, *Medicina Paliativa* continúa con su labor.

Desde el Comité Editorial, MUCHAS GRACIAS A TODOS.